

敬老会

長寿と健康を祝う敬老会が9月30日、光中学校体育館で開かれ、式典には約420名が出席しました。式典では町長、社会福祉協議会長のあいさつをはじめ、森衆議院議員、林衆議院議員、伊藤県議会議員、阿井県議会議員、八角町議会議長から敬老を祝う言葉が送られました。その後、老人を代表し老人クラブ連合会岡田健夫会長から謝辞が述べられました。

式典終了後、若葉劇団の演劇「故郷の錦絵」と舞踊ショーで楽しい一日を過ごしました。



若葉劇団「故郷の錦絵」



演劇には楽しい一コマも

工事の安全を願い

横芝中学校建設起工式

新築される町立横芝中学校建設の「起工式」が10月2日ふれあい坂田池公園隣接建設地で開かれました。町長はじめ町議会議員、成田国際空港(株)地域共生部長、工事関係者などが出席、安全を祈願しました。

式典で佐藤町長は「いろいろなことがありましたが、関係者の努力でこの日を迎えることができました。合併後はじめての大事業です。子どもたちの夢がかなえられるとともに、町のシンボルとなるような素晴らしい校舎ができるよう期待をしています。」とあいさつを述べました。



あいさつする佐藤町長

もしもの時に備えて 防災訓練

災害に備えての防災訓練が10月14日早朝、町内各所で実施され、住民をはじめ町職員、消防団、自衛隊習志野空挺団、消防署など約1,800名が訓練に参加しました。

訓練は住民の避難訓練や消防団による避難誘導、初期消火訓練、自衛隊による災害装備品の展示説明、米の炊き出し実演などのほか、要支援高齢者の安否確認を行いました。



文化会館での訓練